

Le gouvernement bolivien distribue près de 300 000 livres sur le différend maritime



La Paz, 14 août (RHC-PL)- Les autorités boliviennes ont distribué près de 300 000 exemplaires d'un ouvrage intitulé « Le livre de la mer » afin de faire connaître les arguments de la Bolivie concernant le différend maritime avec le Chili, une affaire portée à la Cour Internationale de la Haye.

Le secrétaire général à la Direction Stratégique de la Revendication Maritime, Emerson Calderon a précisé que c'est le livre bolivien le plus publié au niveau national et international. Emerson Calderon a signalé que cet ouvrage est disponible en langues espagnole et anglaise et qu'il sera prochainement traduit en français, en chinois et en russe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65766-le-gouvernement-bolivien-distribue-pres-de-300-000-livres-sur-le-differend-maritime>



Radio Habana Cuba